

NRW > Städte > Düsseldorf > Stadtteile > Benrath > Düsseldorf: Dorothea Sprockamp-Poscher leitet Freundeskreis Benrath >

Düsseldorfer Barockschloss

Wechsel an der Spitze der Vereinigung Freunde Schloss und Park Benrath

Düsseldorf · Dorothea Sprockamp-Poscher wurde zur neuen Vorsitzenden gewählt, ihre langjährige Vorgängerin Adelheid Klahold zum Ehrenmitglied ernannt.

22.03.2024 , 18:08 Uhr · 2 Minuten Lesezeit



Dorothea Sprockamp-Poscher (l.) und Adelheid Klahold

Foto: Hardo Bruhns

Nach langen Jahren erfolgte auf der jüngsten Mitgliederversammlung der Vereinigung Freunde Schloss und Park Benrath ein Wechsel an der Vereinsspitze. Adelheid Klahold hat sich aus Altersgründen nicht wieder für den Vorsitz im Vorstand des Vereins zur Verfügung gestellt. Als einzige Kandidatin ist Dorothea Sprockamp-Poscher einstimmig zur neuen Vorstandsvorsitzenden gewählt worden. Adelheid Klahold wurde zum Ehrenmitglied des Vereins ernannt und die Versammlung dankte ihr für den jahrzehntelange Arbeit.

So hat sich Klahold besonders seit ihrer Pensionierung im Jahr 2002 in vielen Funktionen aktiv engagiert. Zunächst Koordinatorin der Beiräte, war sie ab 2007 stellvertretende Vorsitzende, bis sie 2012 den Vorstandsvorsitz übernahm. „In den seither vergangenen zwölf Jahren hat sie die Geschicke des Vereins umsichtig und mit nicht nachlassender Energie in konstruktiver Zusammenarbeit mit der Leitung der Stiftung Schloss und Park Benrath geführt“, heißt es seitens des Vereins.

Klahold hat beispielsweise für Ankäufe von hochwertigen Ausstattungsobjekten aus der Entstehungszeit des Schlosses gesorgt. Zudem hat sie den Aufbau der heute fest etablierten museumspädagogischen Arbeit des Schlosses in Zusammenarbeit mit regionalen Schulen unterstützt. Gleichzeitig hat sie mit ihren Vorstandskollegen vielfältige Programme für die Vereinsmitglieder gestaltet. Deren Zahl ist trotz der schwierigen Pandemie-Jahre auf rund 340 gewachsen. Auch zukünftig will Klahold als Beisitzerin im Vorstand zum Erfolg des Vereins beitragen.

Der neuen Vorsitzenden Dorothea Sprockamp-Poscher, die bis Ende 2023 als selbstständige Unternehmensberaterin tätig war, ist es ein besonderes Anliegen, Kinder und Jugendliche an das Benrather Kulturdenkmal heranzuführen. In ihrer Funktion als mehrmalige Präsidentin des von ihr mitgegründeten

Lions Club Düsseldorf – Schloss Benrath hat sie bereits museumspädagogische Aktivitäten in Schloss Benrath unterstützt und Projekte angeregt.

Sie will zudem die Zusammenarbeit mit der Stiftung Schloss und Park Benrath weiter ausbauen. Im nächsten Jahrzehnt gilt es für beide – Stiftung und Verein – große Herausforderungen zu bewältigen. So ist die umfassende Renovierung des Schlosses, für die Stadt, Land und Bund 60 Millionen Euro bewilligt haben, durch die Stiftung umzusetzen, wobei der Museums- und Kulturbetrieb aufrechterhalten werden soll. Gleichzeitig ist die Zusammenlegung der Schlossmuseen im westlichen Seitenflügel geplant, was auch Auswirkungen auf die Förderaktivitäten des Freundeskreises haben wird.

(hal)